



PRÉFET DU TARN

Albi, le 1 9 FEV. 2013

Mesdames, messieurs,

La ville est le produit de l'histoire, elle rapproche les populations, elle concentre activités et services. C'est un symbole traditionnel du « vivre ensemble », mais un symbole qui serait en danger : les habitants fuient le centre ville, ses nuisances et sa densité, les commerces traditionnels disparaissent, les marchés immobiliers excluent certaines populations et, au final, l'étalement urbain est devenu inévitable.

Pour aller au delà de ces idées, parfois reçues, le colloque « **Retour en ville ou comment réinventer la centralité** », invite à réfléchir à l'avenir des centres urbains, y compris ceux des villes moyennes, des petites villes ou des bourgs, qui constituent l'ossature de nos territoires.

Tour à tour, seront discutés les thèmes de l'habitation, du commerce, des services, des transports et des modes de vie. On y traitera d'architecture, d'urbanisme et de développement durable, et de convictions simples. En effet, lutter contre l'étalement urbain et pour un peu plus d'intensité dans le souci de vivre ensemble, est un combat honorable à mener. Tout ceci, sans nostalgie, avec toujours à l'esprit que les sensibilités, les mœurs et les techniques ont évolué et évolueront encore.

Tels sont les enjeux que se propose d'aborder le colloque que la DDT et le CAUE du Tarn organisent :

## le 4 avril 2013

## à la Chambre de Commerce et d'Industrie de Castres.

Grâce au retour d'expérience d'élus, d'architectes et urbanistes mais aussi de professionnels impliqués localement, nous souhaitons susciter, par des échanges les plus larges, des réflexions susceptibles d'apporter des éléments de réponse aux questions que vous vous posez dans ce domaine.

Vous trouverez en annexe la plaquette d'invitation vous présentant le programme détaillé de la journée ainsi que les renseignements nécessaires pour votre inscription.

Comptant vivement sur votre présence, nous vous prions d'agréer, mesdames, messieurs, l'expression de nos considérations distinguées.

La préfète du Tarn

Le président du CAUE du Tarn

Josiane CHEVALIER

Paul SALVADOR